

Communiqué de presse
Vendredi 15 juin 2007

EUROPE : VERS UN TRAITÉ SIMPLIFIÉ ?

À la veille du Conseil européen des 21 et 22 juin à Bruxelles, huit assistants du Collège d'Europe de Bruges supputent les chances d'Angela Merkel de parvenir à un accord sur un traité simplifié

Le n° 7 du magazine Regards croisés – L'Europe dans le débat intellectuel –, fruit d'un partenariat original entre ARTE et le Collège d'Europe de Bruges et de Natolin, revient sur la question institutionnelle qu'il a déjà abordée il y a un an.

La chancelière allemande, Angela Merkel, va-t-elle réussir sa sortie, après six mois à la tête de l'Union européenne (UE) et le président Nicolas Sarkozy réussir son entrée dans le club des Vingt-Sept ?

L'équipe de Bruges rappelle les positions en présence des 18 pays qui ont déjà ratifié la Constitution parmi lesquels elle s'intéresse à l'Allemagne, l'Italie et l'Espagne; des deux pays qui ont rejeté le texte : France et Pays-Bas; du Royaume-Uni et de la Pologne, tentés de jouer perso et de la Slovaquie, qui prendra la tête de l'Union à la suite du Portugal en janvier 2008.

Les éléments du puzzle sont rassemblés. La partie diplomatique peut commencer. Après quoi l'UE pourra enfin se saisir des dossiers urgents qui l'attendent : changement climatique, énergie, immigration, politique étrangère. Sans parler de la réforme du budget et de la Politique agricole commune...

Contact presse : Agnès Buiche/ Cécile Braun [0]1 55 00 73 43

www.arte.tv/arte-bruges

Press release
Friday 15 June 2007

EUROPE: TOWARDS A SIMPLIFIED TREATY?

Ahead of the forthcoming European Council summit, scheduled for 21-22 June in Brussels, eight lecturers from the College of Europe in Bruges weigh up Angela Merkel's chances of brokering an agreement on a simplified treaty.

Issue 7 of the web magazine "*Regards croisés – Europe at the centre of intellectual debate*" (the result of an innovative partnership between ARTE and the Bruges- and Natolin-based College of Europe) returns to the EU treaty impasse, which it first covered a year ago.

Will Germany's chancellor Angela Merkel bow out successfully after six months at the helm of the European Union – and will France's new president Nicolas Sarkozy make an equally impressive entrance into the now 27-strong club of the EU?

The Bruges team reviews the current state of the treaty debate, covering the 18 member states that have already ratified the Constitution (with an in-depth look at Germany, Italy and Spain); the two countries, France and the Netherlands, whose electorates rejected the proposed text; Poland and the UK – both tempted to go it alone – and lastly Slovenia, due to take over the presidency from Portugal in January 2008.

The pieces of the puzzle are all spread out on the table, waiting for the diplomats to try and put them together. Solving the impasse would allow the EU to turn its attention to the other urgent business piling up in the in tray: climate change, energy, immigration, foreign policy. Not to mention the Common Agricultural Policy and budget reform...

Press contacts: Agnès Buiche/ Cécile Braun +33 [0]1 55 00 73 43

www.arte.tv/arte-bruges